

RECHERCHES SUR LA FRÉGATE "L'ASIA,"

PAR CHS. IS. BUSHNELL, ÉCUYER.

(Traduit de l'anglais.)

L'*Asia* était un vaisseau de ligne, de troisième classe, portait soixante-quatre canons. Il avait été construit à Portsmouth, en Angleterre, en 1764. Ses dimensions sont ainsi établies : longueur du pont, qui portait les canons, 158 pieds ; la quille mesurait 129 pieds, six pouces et demi ; largeur, quarante-quatre pieds six pouces ; profondeur, dix-huit pieds, dix pouces ; il jaugeait 1,364 tonneaux.

En 1774, ce vaisseau était à Portsmouth, sous les ordres du capitaine Richard King. Peu après il fut placé sous les soins du capitaine George Vandeput et faisait partie de l'escadre américaine au commencement de la guerre entre l'Angleterre et les États-Unis. L'amiral Graves l'avait expédié, à la suggestion du lieutenant-gouverneur Colden, qui avait présumé que la présence d'un vaisseau de guerre dans la rade de New-York aurait eu le bon effet de maintenir dans l'ordre le peuple qui montrait des sentiments peu affectueux envers la mère-patrie.

L'*Asia* arriva à New-York au mois de mai 1775. Au lieu de répondre aux vœux de l'autorité, sa présence, bien loin de réprimer la populace, eut, au contraire, l'effet d'excoiter l'affervescence populaire. L'excitation fut bientôt telle qu'il devint nécessaire de faire venir des troupes pour protéger la frégate. Pendant